

# ORACIÓN SOBRE LA TIERRA DEL 11-S ELABORADA

Job 38:22-23...¿has entrado en los tesoros de la nieve o visto los tesoros del granizo que he reservado contra el tiempo de dificultad y contra el día de batalla y guerra? Al pronunciar estas palabras a Job, su significado es una declaración de las estrategias ocultas de destrucción y terror que el enemigo está planeando. Padre, los planes del enemigo no pueden superar, superar ni cancelar la plantación de la oración. Nuestras oraciones son un arma de terror contra el enemigo, pues han sido generadas por la intercesión de Jesús y por el acuerdo del Espíritu Santo.

Ninguna arma formada contra nosotros prosperará. El enemigo inventa formas de celebrar tragedias y destrucciones pasadas con la esperanza de fomentar el miedo y la intimidación para mantener a la gente atada. Es una táctica que te acusa a ti y a tu intencionalidad. Pero creas nuevos hitos para celebrar en lugar de tragedias pasadas... la liberación de Tu belleza por cenizas y el aceite de alegría por el duelo necesario para reconstruir las antiguas ruinas y antiguas desolaciones. A medida que se acerca el aniversario del 11 de septiembre, no estamos paralizados por el miedo, sino que nos anticipamos a Tu Presencia. No somos un pueblo que se acobarden ante la intimidación burlona de grupos cegados por el terror. Estás generando confusión al enemigo. Estás haciendo que aquellos que son usados para infundir terror sean ellos mismos aterrorizados por el Ángel del Señor, que vigila tranquilamente los propósitos de tu corazón.

En lugar de mirar atrás, reescribimos este aniversario con nuevos comienzos y nuevas intenciones, siendo capturados con un nuevo conocimiento de tu personaje. No tenemos tiempo para quedar hipnotizados por el miedo porque estamos atrapados por el conocimiento de Tu bondad y bondad, y con ello, descubrimos la oscuridad oculta con la luz penetrante del conocimiento de Dios sobre la tierra.

Este conocimiento nos hace enfrentarnos a la batalla con declaraciones y proclamaciones de Tu grandeza. Hablamos de las tierras que han sido infiltradas por el terror y los planes esquemáticos de destrucción. Hablamos con los grupos de personas que muestran comportamientos bárbaros no diferentes al espíritu que gritó "Crucifícadle", y pedimos una Santa Visita de tu amor sobre ellos. Proclamamos sobre las mismas estrategias que se han planeado en secreto para liberar la destrucción en los siete continentes de la tierra. El Espíritu del Señor se libera para proclamar el año aceptable del Señor y el día de tu venganza, pero no es una venganza de juicio, sino de gracia. Que la gracia se libere sobre aquellos cegados por su propia causa, y al mismo tiempo libere la gracia en las cámaras secretas de aquellos a quienes has designado como tus Eliseos y tus Davides. Amplifica los susurros secretos sobre los planes del enemigo y dirígete entonces a la sala del trono donde resides con tus hijos. Trae el conocimiento de lo grande y majestuoso que eres al ambiente que rodea la mala intención y la acusación. Trae la revelación de tu llegada por señales y maravillas a estas mismas tierras. Has posicionado a tus Profetas y Generales con el conocimiento previo de este mismo momento.

El arsenal de tus mantos de nieve y granizo se ha reservado para los momentos en que el enemigo quiere problemas. Congelar el odio y las lealtades nacidas en el miedo de quienes no saben lo que hacen. Congelar el flujo de recursos destinados a la destrucción. Congela profundamente los antiguos recuerdos dolorosos de la tragedia del 11-S y trae la lluvia de tu refrescante presencia para proclamar

la libertad de los cautivos y la apertura de la prisión a quienes están atados. Lleva sobre estos continentes con el consuelo y consuelo para sanar los lugares dolorosos y tormentos de ayer. Derrama Tu preciosa liberación de Presencia que llevará los montones de ceniza y las piscinas de luto y los reemplazará por las vibrantes cascadas que dan vida, cambian la vida y sostienen la vida, llenas de nueva unción que fluye libremente desde el Trono de la Gracia. Vuelve a ponernos una nueva prenda de alabanza que nos impulse a la batalla EN Tu Nombre en lugar de quedarnos en una línea de espera apoyándonos en Él. Nuestros ojos están sobre Ti, padre. Nuestros corazones están en Ti. Y nuestra respuesta es coral de unidad mientras liberamos majestuosidad en la atmósfera terrestre que sella tu protección sobre Israel, Estados Unidos y Norteamérica, Gran Bretaña y toda Europa, Asia, África, Centro y Sudamérica, Australia y la Antártida. Descubre los lugares ocultos con el rayo láser penetrante de la luz cegadora que derribó a Saul de su caballo y trajo un cambio completamente nuevo de identidad. Comienza un nuevo y nuevo comienzo de restauración que convierte los corazones del terror en corazones que aterrorizan al enemigo al traer el conocimiento del Señor a la tierra. Trae grandes granizos sobre el mismo infierno mientras liberas los mantos de nieve de las eficaces oraciones de tu pueblo justo que han sido reservadas para un tiempo como este. Nuevos cambios en la atmósfera con el lanzamiento del nuevo sonido de la lluvia se lanzan en Nombre de Jesús.